ATTERSEE-ATTERGAU

salzkammergut

Erstes Genussherbst Kulinarikfestival am Attersee

REGION ATTERSEE-ATTERGAU: Auf eine besondere kulinarische Premiere darf man sich von 13. bis 16. Oktober in der Region Attersee-Attergau freuen. Beim ersten Kulinarikfestival ist für jeden Geschmack, vom High class Dinner bis zum gemütlichen Bier-Frühschoppen, etwas dabei. Alle vier Veranstaltungen finden im Aichergut in Seewalchen am Attersee statt. Tickets sind ab sofort in allen vier Tourismusbüros in Nußdorf, Steinbach, St. Georgen und Unterach sowie online unter www.genussherbstattersee.at erhältlich.

Das Genussherbst Kulinarikfestival in der Region Attersee-Attergau findet in einem einzigartigen Ambiente im historische Aichergut in Seewalchen am Attersee statt. Der uralte, restaurierte Bauernhof ist eine architektonische Kostbarkeit mit Seltenheitswert. Eröffnet wird das Genussherbst Kulinarikfestival vom Kulinarium Attersee am Donnerstag, den 13. Oktober 2022, Das Restaurant Langostinos in Schörfling am Attersee, das Restaurant Bootshaus in Seewalchen, das Gasthaus Wachtberg in Weyregg sowie das 1er Beisl im Lexenhof und das Bräu im Hotel Aichinger beide in Nußdorf am Attersee bilden das Kulinarium Attersee und laden zum exklusiven Galadinner. Zum Preis von Euro 135,- pro Person dürfen sich Feinschmecker auf ein delikates 5 Gänge Menü mit exklusiver Weinbegleitung von KATE & KON freuen.

Eintritt frei heißt es beim Schmankerlmarkt Seewalchen am Freitag, 14. Oktober von 14:00 bis 18:00 Uhr welcher anlässlich des Genussherbstes im Innenhof des Aichergutes gastieren. Am Samstag, den 15. Oktober laden, erstmalig in einer Kooperation, das Restaurant Bachtaverne, Das Attersee & SOUL im Litzlberger unter dem Titel ATTERSEE CIRCLE zu feinstem Flying Dinner, spritzige Drinks und coolen Sounds von DJ Francesco, Im Genusspaket für Euro 99,- pro Person ist Genusspaket für € 99 pro Person sind ein Flying Dinner in 9 Gängen, ausgewählte Weine und Cocktails und AperiBeat by DJ Francesco Zennaro inkludiert

Den Abschluss macht der erste BIER-Frühschoppen mit den regionalen Brauereien am Sonntag, 16. Oktober ab 10:30 Uhr. Stilecht mit Verkostungsglas und Sammelpass kann man, bei diesem Frühschoppen mit freiem Eintritt, nach seinem neuen regionalen Lieblingsbier suchen. Direkt vor Ort: "Bierschmiede" aus Steinbach am Attersee, "Bräu am Berg" aus Frankenmarkt, und das "Hoangarten Bier" aus Attersee am Attersee. Sechs verschiedene Biersorten können beim Frühschoppen verkostet werden. In Kombination mit dem Austrian Slow Food von Essthetik wird das kulinarische Angebot auf ein neues Level gehoben.

"Das erste Kulinarikfestival ist ein wunderbares Beispiel dafür, was alles möglich ist, wenn alle Zusammenarbeiten und an einem Strang ziehen!" so Angelina Eggl Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Attersee-Attergau und ergänzt. "Sowie eine ideale Möglichkeit um unser breites kulinarische Angebot in der Region österreichweit zu präsentieren, regionale Produzenten eine Plattform zu bieten und die Saison zu verlängern. Karten sind ab sofort online unter genussherbstattersee.at sowie in allen Tourismusbüros in Nußdorf, Unterach, St. Georgen und Steinbach erhältlich.



